

## La plataforma médica BodyTite de InMode

La **plataforma médica BodyTite de InMode** es una plataforma médica basada en la tecnología RFAL, que significa **lipólisis asistida por radiofrecuencia**, y es únicamente de la tecnología A.C.E. las cuales se encuentran patentadas por **Inmode Aesthetic Solutions**.

Se genera la temperatura ideal por medio de la medicación de la impedancia, por lo que se logra su control hasta alcanzar los 43° para que se extienda el método y se logre un sostenimiento del calor térmico.

Doctor Colon  
Valoración g

Anuncio 

Saber más

**BodyTite** logra de esta forma garantizar los resultados en el paciente, como resultado de la interacción con los diferentes déficits que intervienen en la liposucción tradicional o en el levantamiento corporal quirúrgico.

### Beneficios de la plataforma médica BodyTite pacientes

2/12/2019

La plataforma médica BodyTite de InMode - Sanibook

Especialistas como la **Dra. Marta Vilavella de la Clínica Idermie de Terrassa**, han sido pioneros en la implantación de InMode y sus plataformas en España. Cuando explican los testimonios de sus pacientes confirman unos excelentes resultados.

Existe un inmenso número de pacientes que se ubican dentro del cuadro clínico que se denominan, los no suficientemente malos como para un procedimiento no quirúrgico y no lo suficientemente buenos como para una liposucción.

Por esta razón, existen áreas del cuerpo que son las más requeridas por estos pacientes, las cuales son el cuello, los brazos, los muslos y las bolsas palpebrales, la tecnología RFAL de **BodyTite** se basa en la localización de la grasa y aporta resultados quirúrgicos sin crear cicatrices.

Al llevar el Tratamiento de La Plataforma Médica BodyTite de InMode a la clínica se logra brindar un vasto abanico de métodos de remodelación en el cuerpo, siendo estos mínimamente invasivo y que ofrecen un aumento en la rentabilidad de la consulta.

### Cómo funciona

El tratamiento de La **Plataforma Médica BodyTite de InMode** consiste en una máquina que tiene una excelente **tecnología de radiofrecuencia**, que puede ser utilizada quirúrgicamente, a través de cánulas subcutáneas que aportan la aspiración del tejido adiposo.

Este método utiliza sondas que contienen agujas térmicas que son usadas bajo la piel, por lo que está recomendado para ser utilizado en las personas que poseen la piel flácida. El objetivo fundamental de la radiofrecuencia es crear una retracción de la dermis, provocado por el calentamiento térmico.

### Indicaciones del tratamiento con BodyTite

Es recomendable la utilización de una crema anestésica una hora luego del tratamiento eliminando el riesgo a producir algún tipo de molestias.

El tratamiento es realizado de forma ambulatoria, gracias a que se utiliza un aparato que contiene agujas hipodérmicas que llegan hasta la dermis, ofreciendo calor y tonificación a través de la radiofrecuencia, por lo que puede durar unos 10 minutos.

Si el tratamiento es mediante la intervención quirúrgica se utiliza una cánula que es inyectada en la piel generando diminutas cicatrices de un aproximado 3-4 mm logrando que la radiofrecuencia extraiga la grasa. Para este procedimiento se toma alrededor de 2 a 3 horas.

El tratamiento es un poco doloroso, pero se puede tolerar fácilmente, aunque se suele utilizar anestesia local pero al realizarse una intervención quirúrgica se utiliza anestesia general pero es completamente seguro y eficaz logrando grandes cambios estéticos.